

Vereinigung deutscher und polnischer Parlamentsmitarbeiter (VDPP) e.V.



Tel.:
030/227 313 15
Mail:
Antje.franz@web.de

02.04.2009

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Polen-Freunde,

die letzte VDPP-Veranstaltung am 12. Februar 2009 liegt schon einige Zeit zurück. Vor der Osterpause möchten wir Sie kurz über die nächsten Termine informieren:

**1. Deutsch-Polnisches parlamentspraktisches Kolloquium, 11.-13. Juni 2009
(gemeinsam mit unserer polnischen Schwesterorganisation PTPP)**

Wieder erwarten wir polnische Kollegen zum Erfahrungsaustausch und besseren Kennenlernen. Nach jetziger Planung soll ein thematischer Schwerpunkt - neben Fragen zur EU-Ratspräsidentschaft - die Erinnerung an das Jahr 1989 sein. Wir beginnen am Donnerstag, den 11. Juni, mit einem gemeinsamen Abendessen. Am Freitag, den 12. Juni, stehen Fachgespräche mit deutschen und polnischen Referenten auf dem Programm. Am Samstag, den 13. Juni, wollen wir unter dem Gesichtspunkt „Erinnerung an Mauerfall und Solidarnosc“ gemeinsam Berlin erkunden. Das Programm werden wir in der zweiten Aprilhälfte mitteilen. Interessenten sind jedoch gebeten, den Termin unbedingt vorzumerken.

**2. Treffen mit polnischen Teilnehmern des Mitarbeiteraustausches zwischen
Bundestag und Sejm am Donnerstag, den 2. Juli 2009, um 18.00 h**

2009 werden wieder zwei Mitarbeiter der Sejmkanzlei zu einem einwöchigen Informationsbesuch in Berlin erwartet, die wir - wie in den Vorjahren - zu einem gemeinsamen Abend einladen möchten. Der Ort und weitere Einzelheiten werden rechtzeitig bekanntgegeben.

3. Besuch der Ausstellung „My, berlinczycy! Wir Berliner!“

Ein gemeinsamer Besuch der „Ausstellung zur Geschichte einer deutsch-polnischen Nachbarschaft“ (mit Führung) ist für Freitag, den 8. Mai 2009, um 14.30 h in Vorbereitung (Kosten ca. 10 € je Teilnehmer). Weitere Informationen folgen ebenfalls in der zweiten Aprilhälfte.

4. Neues von der PTPP

Der Vorstand der PTPP ist im März neu gewählt worden. Neuer Vorsitzender ist Piotr Kedziora, stellvertretender Vorsitzender Slawomir Jakubczak. Wir freuen uns über die Fortsetzung der schon in den letzten Jahren sehr freundschaftlichen und unkomplizierten Zusammenarbeit.

Mit freundlichen Grüßen

Antje Franz (Vorsitzende)